



Interpone la SFP 79 denuncias ante FGR

JAVIER DIVANY

El secretario de la Función Pública, Roberto Salcedo Aquino, informó que se presentaron 79 denuncias ante la Fiscalía General de la República (FGR) por la probable comisión de delitos asociados con el enriquecimiento ilícito, uso indebido de las funciones, abuso de autoridad, fraude y peculado.

Indicó que actualmente se da seguimiento a un total de 331 carpetas de investigación con motivo de estas denuncias.

El funcionario federal compareció ayer en la Cámara de Diputados ante las comisiones unidas de Transparencia y Anticorrupción y de Vigilancia de la Auditoría Superior de la Federación.

Roberto Saucedo fue fuertemente señalado por diputados del PAN y PRI ante la tibieza de la SFP con el gobierno de Andrés Manuel López Obrador.

La diputada del PAN, María Elena Pérez-Jaén Zermeno sostuvo "que el combate de la corrupción fue una de las ofertas del actual Presidente y hoy constatamos que todo quedó en palabras", y aseguró que el Sistema Nacional Anticorrupción en los hechos

ha sido un fracaso.

"Estamos convencidos que el cumplimiento de las atribuciones de cada uno de los componentes del Sistema Nacional Anticorrupción es crítico para prevenir y combatir la corrupción".

Afirmó que "este sexenio se levanta como aquel que el 80 por ciento de las adquisiciones públicas con dinero de la población mexicana se entrega por adjudicación directa, sin exámenes, sin mayores verificaciones de antecedentes".

Por su parte, Blanca María del Socorro Alcalá Ruiz, diputada del PRI, expresó que hay muchas preocupaciones a la luz de lo que se evidencia todos los días y de las observaciones de la Auditoría Superior de la Federación para los ejercicios 2019 y 2020.

Denuncian el probable enriquecimiento ilícito, uso indebido de las funciones, abuso de autoridad, fraude y peculado



Roberto Salcedo en su comparecencia